

## CaixaBank y Fundación Montemadrid abren la III convocatoria social 'Jóvenes y Cercanas' en la Comunidad de Madrid y Castilla-La Mancha

- **Pueden presentarse entidades que trabajen cerca de realidades sociales complejas y desarrollen proyectos con impacto presente y proyección futura**
- **Esta edición incorpora varias novedades: se incrementa el importe a solicitar hasta los 30.000 euros y se amplían tanto la antigüedad máxima permitida a las entidades sociales, que pasa a 15 años, como su tope de ingresos, que asciende hasta 500.000 euros**
- **Las iniciativas se desarrollarán en la Comunidad de Madrid y Castilla-La Mancha y tendrán como objetivo ayudar a las personas en situación de vulnerabilidad**
- **El plazo límite de presentación de los proyectos es el 23 de septiembre**

### Madrid, 2 de septiembre de 2024

CaixaBank y Fundación Montemadrid han abierto la III edición de la convocatoria 'Jóvenes y Cercanas', que ofrece apoyo económico a entidades sociales en proceso de desarrollo y de pequeño tamaño que realicen proyectos de ámbito local en la Comunidad de Madrid y Castilla-La Mancha para mejorar la calidad de vida de los colectivos más vulnerables de la sociedad.

Esta edición incorpora varias novedades. Por un lado, se incrementa el importe máximo a solicitar, que sube de 25.000 a 30.000 euros por proyecto, cifra que en ningún caso podrá superar el 75% de su coste total. Por otro, se amplían tanto la antigüedad máxima requerida a las ONG, que cambia de ocho a 15 años, como el tope de ingresos establecido, que asciende de 300.000 a 500.000 euros.

Además de financiar los proyectos, la convocatoria incluye otra línea de actuación ya que ofrece a las entidades seleccionadas formación en Gestión Interna, dándoles herramientas para mejorar su eficiencia y crecimiento, y en Comunicación, para que puedan difundir de manera más eficaz sus iniciativas y conseguir más apoyos. El plazo límite para presentar proyectos será el próximo 23 de septiembre.

Con esta convocatoria, CaixaBank y Fundación Montemadrid quieren poner en valor el trabajo de estas organizaciones sin ánimo de lucro, pequeñas y medianas e independientes, que no están

amparadas por otras de mayor tamaño, y las iniciativas que llevan a cabo para mejorar la calidad de vida de muchas personas promoviendo las alianzas y el trabajo en red.

En la edición de 2023 se seleccionaron un total de 20 proyectos, como el 'Programa de intervención psicosocial en el servicio de neuropediatría' de la Asociación Acción y Cura para Tay-Sachs, que ofrece intervención psicosocial en el Hospital Niño Jesús a las familias cuyos hijos tienen el síndrome de Tay-Sachs; el 'Proyecto de formación, inserción laboral y venta de joyas inclusivas y artesanales para personas con discapacidad intelectual', de Formadoras Capacitadas, que instruye en joyería artesanal a personas con discapacidad; 'Malala', de la Asociación Ampara, cuyo proyecto ofrece ocio a niños menores de tres años que viven con sus madres en prisión; la iniciativa 'Vivienda y apoyos personalizados para mujeres que están sin hogar y sobreviven a violencias', de la Asociación Aires, que ha creado una unidad de trauma en un hogar seguro para mujeres que sufren abusos y violencia doméstica; o el 'Proyecto de natación inclusiva para personas con discapacidad', del Club Deportivo Escaleno, que introduce a la personas con discapacidad en la natación inclusiva y la competición.

### **Sobre la Acción Social de CaixaBank**

CaixaBank es una entidad con una vocación profundamente social, además de un referente en banca socialmente responsable. Su actitud de servicio hacia sus clientes y toda la sociedad en general se ve reflejada en el impulso de programas de acción social y en el fomento del voluntariado, como vía para dar respuesta a los retos que demanda la sociedad.

Desde Acción Social CaixaBank se promueven iniciativas, actividades y campañas solidarias, algunas en colaboración con la Fundación "la Caixa". Gracias a su presencia en todo el territorio, su red de oficinas, la mayor de España, puede detectar las necesidades locales y ayudar desde la cercanía, así como apoyar a la Fundación "la Caixa" en la canalización de las ayudas económicas a las entidades sociales. Además, a través de la actividad financiera, la entidad ofrece servicios y soluciones para todo tipo de personas.

Por otro lado, la actuación responsable de CaixaBank ha sido reconocida por los principales organismos internacionales. El Dow Jones Sustainability Index la sitúa entre los mejores bancos mundiales en términos de sostenibilidad y la organización internacional CDP la incluye como empresa líder contra el cambio climático.

### **Fundación Montemadrid**

Fundación Montemadrid es una de las entidades privadas sin ánimo de lucro que mayor esfuerzo ha dedicado a la hora de impulsar y promover la acción social, la educación, la cultura y la protección del medioambiente en nuestro país. Su actividad se dirige hacia la mejora de la calidad de vida y la inclusión de colectivos y personas en dificultad social, al tiempo que se fomenta una ciudadanía participativa con un mayor acceso a la cultura y a la educación.

La Fundación gestiona centros propios como La Casa Encendida o Casa San Cristóbal, varios centros educativos y una amplia red de centros de gestión cedida a entidades sin ánimo de lucro que aportan un impacto muy positivo en la sociedad más vulnerable.